

21. Mai 2013

WDR: Aktuelle Stunde berichtet heute über uns - viele Anlageberater informieren zu schlecht

Anbieter von Vermögensanlagen informieren ihre Kunden schlecht. Zu diesem harten Urteil kommt eine Studie der Verbraucherzentralen und Stiftung Warentest. Ein neues Gesetz soll Anleger besser schützen. Der WDR hat Rechtsanwalt Guido Lenné heute befragt, ob das Gesetz gelungen ist. Der Beitrag wird heute zwischen 18:30 Uhr und 19:10 Uhr im WDR gezeigt und steht danach auch für eine Woche in der Mediathek des WDR online.

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)